

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, March 1979

**FIRST SCHEME FOR COOPERATION WITH CERTAIN DEVELOPING COUNTRIES IN THE FIELD
OF ENERGY¹**

The Commission has approved a programme for cooperation in the field of energy, involving, in the main, specific schemes for Latin America. The proposed projects were discussed when Mr Brunner, Member of the Commission with special responsibility for energy, paid an official visit to Ecuador and Venezuela recently.

In its communication of 1 August 1978² the Commission had already sketched out the possible guidelines for a policy of cooperation with the developing countries in energy matters. It had laid particular emphasis on the fact that such a policy was the interest of all parties, both industrialized and developing countries, producers and non-producers.

The European Council which met in Paris confirmed this viewpoint, stressing the responsibilities of importing and producing countries and urging the latter to achieve balanced management of their resources so that the world economy can continue developing.

The Commission, which has drawn up an inventory of international cooperation schemes, including bilateral ones run by the Member States, feels that practical proposals should now be formulated to set in motion true cooperation on energy. The first concern must be to help the developing countries to take account of energy problems when drawing up their economic development plans and to assist them in the systematic prospecting of their resources, both conventional and new. It is in these two areas that the Commission intends to concentrate its efforts, working with countries or organizations that have already expressed interest, namely Ecuador, Nigeria, Venezuela - all three members of OPEC - and the Latin American Energy Organization (OLADE).

The Commission feels that the necessary funds must be allocated to this kind of scheme in order to underline the Community's resolve to pursue a policy of systematic cooperation and exchange of information on the subject of energy.

¹ COM(79)155

² COM(78)355 final

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, mars 1979

**PREMIERE ACTION DE COOPERATION DANS LE DOMAINE ENERGETIQUE AVEC CERTAINS PAYS
EN VOIE DE DEVELOPPEMENT(1)**

Un premier programme de coopération dans le domaine énergétique visant essentiellement des actions concrètes en Amérique vient d'être approuvé par la Commission. Les projets envisagés avaient été discutés lors d'une visite officielle de M. Brunner, Commissaire responsable de l'Energie, récemment faite au Venezuela et en Equateur.

Dans sa communication du 1er août 1978(2), la Commission avait déjà indiqué quelles pouvaient être les grandes lignes d'une politique de coopération dans le domaine énergétique avec les pays en voie de développement. Elle avait en particulier insisté sur le fait qu'une telle politique correspondait à l'intérêt de tous, pays industrialisés et pays en développement, producteurs ou non producteurs.

Le Conseil européen qui vient de se tenir à Paris a confirmé ce point de vue en soulignant la responsabilité des pays importateurs et des pays producteurs, ces derniers devant s'attacher à "une gestion équilibrée de leurs ressources permettant d'assurer la poursuite du développement de l'économie mondiale".

La Commission, qui a établi un inventaire des actions de coopération réalisées au plan international et, à titre bilatéral, par les Etats membres, estime que des propositions concrètes doivent d'ores et déjà être formulées pour la mise en oeuvre d'une coopération proprement énergétique. Il s'agit avant tout d'aider les pays en voie de développement à intégrer les données énergétiques dans l'élaboration de leurs programmes ou de leurs économies, d'autre part de les assister dans une prospection systématique de leurs ressources, conventionnelles ou nouvelles. C'est dans ces deux domaines que la Commission envisage de faire porter par priorité ses efforts en direction des pays (ou organisations) qui ont d'ores et déjà manifesté leur intérêt: le Venezuela, l'Equateur, le Nigéria - tous trois membres de l'OPEP -, et l'Organisation Latino-Américaine de l'Energie (OLADE).

La Commission estime que les moyens financiers nécessaires doivent être affectés à ce type d'actions pour marquer la détermination de la Communauté de conduire une politique de coopération et d'échanges systématiques.

(1) COM(79)155

(2) COM(78)355 final